

muller (...1605-1609) et Théodore Borlet (...1649-1681), huit étaient venus de Genève : David Sirand (...1640-1646), Jean Balexerd (...1640-† 1662), Louis Gardette (...1641), François Gardette (...1643-1656), Jean Sirand (...1646-† 1677), Jean Royaume (...1650-† 1654), Paul Jacquemin (...1675), Michel Guibaut (1679).

8. — *Joailliers et lapidaires.*

La ville de Lyon a été, au xv^e et au xvi^e siècle, le siège d'un commerce étendu de diamants et de pierres fines. La bijouterie et la joaillerie furent dans ce temps des métiers très prospères ; les rois de France, les princes et les seigneurs firent à Lyon de fréquents achats de bijoux et de pierres fines montées. Il n'en était plus ainsi au xvii^e siècle. Nous savons peu de chose sur nos joailliers et nos lapidaires dans ce siècle. Un d'eux, Pierre Devenet, était en faveur auprès de Louis XIII et de la Reine.

Il n'y a dans les comptes du Consulat aucune mention de joailliers protestants. Sept d'entre eux étaient originaires de Genève : Dacier (1623), Tronchin (...1625), Jean Bosque (1627-† 1630), François Galline (...1648-† 1682), Joseph Sicard (...1680-† 1697), Jean Blanchet (...1682-1683) et Jean Remoulou (1683-† 1702).

9. — *Essayeurs de la monnaie.*

Deux essayeurs de la monnaie de Lyon, les Royaume, étaient Genevois.

NATALIS RONDOT.

(*A suivre.*)

(23) Les Pérachon étaient de riches orfèvres.